



館林市議会

新年号

(第231号)

令和7年1月1日

令和7年 頌春



「祈り」の沼 茂林寺沼

新年のごあいさつ

館林市議会



議長 渋谷 理津子

所属派 緑水クラブ
住 所 当郷町一九八〇一
電 話 五一一八〇六三

輝かしい新春を迎え、市議会を代表いたしまして、
謹んで新年のごあいさつを申し上げます。
平素より市民の皆様には、市議会に対するご理解ご
支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

今年は已年で、一説には脱皮して成長するその姿から再生や変化を繰り返しながら、柔軟に発展する年を象徴するとも言われております。

昨年は、元日早々から能登半島地震が発生し、改めて自然災害の脅威を痛感することとなりました。他にも日本各地で地震や豪雨などの自然災害が頻発する中、本市では災害に対する正しい知識の普及及び防災意識向上のため、昨年10月に総合防災訓練を実施しました。また、明るい話題といたしますと、本市市制施行七十周年を迎えた、昨年6月に開催いたしました記念式典では、たくさんの方々にもご参加いただき盛大にお祝いできましたことは大きな慶びでした。

さらに、パリオリンピックでは、陸上の男子4×100メートルリレーに本市出身の柳田大輝選手が出場されたことは、市民にとって大変誇らしく思い出に残る出来事となりました。

さて、変化が速く多様化する社会において、様々な地域課題も山積しているところですが、市議会といたしましても果たすべき使命と責任を強く自覚し、市民の信頼と期待に応えられるよう、引き続き全力を尽くしてまいりますので、一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに本年が皆様にとりまして、心豊かに安心して暮らせる良い年となりますことを心よりお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。